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Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, en contra. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante diputada Beatriz. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Compañeras y compañeros de esta 

LXIII Legislatura. 

 

Si vengo aquí a manifestar mi voto en 

contra, en contra de la violencia y en 

contra del olvido y del rezago, en 

contra de todas esas cosas aquí ya 

nos recordó el diputado 

vicepresidente que como la Sierra fue 

estigmatizada, durante muchos años 

y fíjense que el día de hoy estamos 

aquí para celebrar exactamente, ese 

voto en contra del rezago, porque hoy 

vamos a dar un paso histórico muy 

importante, que por primera vez, 

después de muchos años que nos 

habían prometido muchos 

gobernantes, que sería una región La 

Sierra, hoy tuvo que llegar una mujer 

a mandar una iniciativa y reconocer 

jurídicamente La Sierra, lo demás 

todos los gobernantes anteriores sólo 

nos lo habían prometido, sólo nos lo 

habían dicho y habían hecho 

decretos, pero nunca se había 

llegado a este Congreso la iniciativa 

que nuestra gobernadora Evelyn 

Salgado Pineda, se comprometió y lo 

cumplió.    

 

Y el día de hoy debe ser una gran 

alegría para nosotros porque le 

estaremos dando el paso al 

desarrollo a una región olvidada, una 

región abandonada, cuando yo fui 

funcionaria les quiero decir que 

siempre pensé que la Montaña era la 

que tenía mayores rezagos en luz, en 
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muchas cosas hasta que descubrí, 

pues yo soy calentana y una parte de 

Sierra que los mayores rezagos 

estaban en la Sierra y saben cuál era 

lo más absurdo, que de ahí donde 

nos daba la luz a Guerrero, donde 

están todas las presas en la sierra, 

justamente ahí no había luz a cinco 

kilómetros de las hidroeléctricas, era 

un tema que rebasaba toda lógica del 

desarrollo, es un tema de justicia 

social lo que vamos hacer hoy. 

 

Entonces esta iniciativa que debemos 

reconocer, yo debo de reconocer es 

el cumplimiento de la palabra de 

nuestra gobernadora su valentía de 

decir, esto me va a costar, pero 

saben por qué no se había podido 

hacer, porque claro que generar una 

región cuesta, cuesta recursos, 

cuesta poder equilibrar los 

presupuestos, por eso no se habían 

atrevido los gobernadores anteriores, 

porque una vez que es ley se tiene 

que cumplir, entonces se queda en 

promesas. 

 

Pero hoy, hoy vamos a votar y estará 

cumpliéndose la palabra con todas 

esas comunidades de La Sierra, tan 

rezagadas y de aquí en adelante 

tiene que ser nuestro compromiso no 

solo hacer una Octava Región, sino 

realmente un compromiso de que le 

tenemos que poner el presupuesto, 

que le tenemos que dar seguimiento, 

me parece que es muy oportuno esta 

iniciativa que aprobamos en la 

Comisión de Justicia, no está 

hablando de nuevos municipios, está 

hablando de una Región 

Administrativa y muchos dicen no es 

que queremos también municipios, 

bueno tendrá que tener su propio 

proceso, pero el valor que tiene hacer 

una región administrativa implica una 

reestructuración a fondo de la 

Administración Pública para que 

llegue la educación, para que llegue 

la salud, para que llegue la seguridad, 

para todos esos rezagos que tiene la 

Sierra y que yo confío porque 

además es maravilloso, tiene unos 

lugares increíbles, impresionantes y 

tenemos la paz de este Estado, pasa 

por darle desarrollo a La Sierra, la 

paz y el desarrollo de este Estado 

pasan por darles mejores condiciones 

a la gente que vive en esos lugares 
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de rezago ancestral y que ya no 

podemos seguir permitiendo. 

 

Por eso la cuarta transformación le 

está haciendo justicia a esta región, 

eso es algo que tenemos que 

rescatar y desde luego nuestro 

compromiso desde la fracción de 

Morena de seguir trabajando 

intensamente porque esto no se 

quede en el papel, porque no se 

quede en una ley muerta, sino que 

podamos ir acompañando todos los 

procesos para que la sierra tenga otra 

perspectiva. 

 

Yo sueño la verdad es que en La 

Sierra dejemos de ser estigmatizados 

por el tema de los enervantes y pasar 

a ser unas de las regiones más 

productivas de nuestro Estado, 

porque tiene un enorme potencial, un 

enorme potencial de todo tipo de 

madera, de producción de frutos 

rojos, aguacate y saben que es lo 

triste que si hay una reconversión en 

la sierra, se está sembrando 

aguacate por ejemplo, pero se los 

llevan los Michoacán y lo venden 

como si fuera de Michoacán, porque 

le tenemos que apostar también a la 

agroindustria y a darle otras 

condiciones. 

 

Así que amigas y amigos, yo les 

invito a que votemos en contra de la 

violencia, en contra del subdesarrollo, 

que votemos en contra del olvido y 

del rezago y le demos un voto a favor 

a esta iniciativa para crear la octava 

Región de la Sierra. 

 

Muchísimas gracias. 

 


